

RÉPUBLIQUE ISLAMIQUE DE MAURITANIE  
Honneur-Fraternité-Justice  
AMBASSADE DE MAURITANIE EN SUISSE  
MISSION PERMANENTE AUPRÈS DE L'OFFICE DES  
NATIONS UNIES ET DES ORGANISATIONS  
INTERNATIONALES A GENÈVE



الجمهورية الإسلامية  
الموريتانية

شرف - اخاء - عدل

سفارة موريتانيا با سويسرا  
البعثة الدائمة لدى الأمم المتحدة  
والمنظمات الدولية في جنيف

21<sup>ème</sup> session de l'EPU

Déclaration de la Mauritanie à l'EPU de l'Espagne

*Merci Monsieur le Président,*

Ma délégation souhaite tout d'abord remercier M. [ ] et la délégation qui l'accompagne, pour la présentation du rapport national de l'Espagne, un pays avec lequel la Mauritanie entretient des relations de partenariat et de coopération multiformes.

Le rapport qui nous est soumis contient des informations précises sur la suite donnée aux recommandations acceptées par l'Espagne en 2010. Il relève que ce pays a procédé à la ratification de plusieurs instruments régionaux et internationaux de protection des droits de l'homme.

L'Espagne a également réalisé des progrès tangibles notamment en matière de lutte contre les discriminations à l'égard des femmes. Nous notons avec appréciation les mesures prises dans le domaine de la protection des droits de l'homme des migrants ainsi qu'en matière de lutte contre le racisme et la xénophobie, comme le soulignent les paragraphes 31 et 32 du rapport.

Nous saluons les progrès importants dans le domaine du droit à l'éducation, avec l'adoption d'une nouvelle loi relative à l'amélioration de la qualité de l'éducation et qui vise, entre autres, la réduction du taux d'abandon scolaire prématuré.

Tous ces progrès témoignent l'attachement de l'Espagne à la promotion et à la protection des droits de l'homme. Ma délégation encourage l'Espagne à poursuivre ses efforts louables dans ce domaine.

Je vous remercie.